

POLITIQUE DE CONFIDENTIALITE – DONNEES A CARACTERE PERSONNEL

PRIVACY MINDMETRICS (English version below)

1. Champ d'application

Dans le cadre de la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés modifiée et du règlement (UE) 2016/679 du 27 avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel et à la libre circulation de ces données (ci-après la « Règlementation »), la société MINDMETRICS, société par actions simplifiée, au capital de 10.000,00 €, immatriculée au RCS de RENNES sous le numéro 985 350 610 ayant son siège social sis 90 B, rue de Fougères, 35700 RENNES – France (ci-après « MINDMETRICS »), a mis en place une politique de confidentialité en matière de traitement des données à caractère personnel.

La présente Politique de confidentialité (ci-après, la « Politique ») a vocation à s'appliquer aux traitements de données réalisés à partir du site internet de MINDMETRICS accessible via le lien suivant : <https://www.mindmetrics.ai> (ci-après le « Site »).

La Règlementation prévoit que les données à caractère personnel (ci-après, les « Données Personnelles ») doivent être traitées de façon licite, loyale, et transparente. La présente Politique a pour objectif de fournir aux utilisateurs une information simple et claire sur les traitements des Données Personnelles qui les concernent, réalisés dans le cadre du Site MINDMETRICS.

2. Responsable de traitement

Dans le cadre de l'exploitation de son Site, MINDMETRICS collecte et utilise des Données Personnelles. MINDMETRICS en détermine les moyens et finalités en qualité de responsable de traitement au sens de la réglementation relative aux Données Personnelles.

Pour toute question ou réclamation concernant le respect par MINDMETRICS de la présente Politique, la personne en charge des données au sein de MINDMETRICS est là pour y répondre, notamment aux fins de permettre l'exercice des droits relatifs aux Données Personnelles, en adressant un mail à l'adresse suivante : privacy@mindmetrics.ai.

3. Données collectées

Dans le cadre de l'exploitation du Site, MINDMETRICS est amenée à collecter certaines Données Personnelles vous concernant, en particulier :

- Données d'identification (nom et/ou prénom) ;
- Données de contact (adresse électronique) ;
- Données professionnelles (nom de votre entreprise) ;
- Données de connexion/de navigation (numéro aléatoire et unique d'identification de l'utilisateur, adresse IP) ;
- Autres : commentaires transmis lors de la prise de rendez-vous pour une démo de la solution de MINDMETRICS, date d'abonnement à la newsletter.

4. Finalités, fondements juridiques et durées de conservation

Les Données Personnelles sont collectées et traitées pour des finalités déterminées et sur différents fondements juridiques. Elles sont également conservées pour des durées déterminées.

Finalités	Données personnelles collectées	Base légale du traitement	Durée de conservation
Programmer un rendez-vous aux fins de présenter la solution de MINDMETRICS	Nom et/ou prénom, adresse électronique, nom de l'entreprise, commentaires de l'utilisateur	Intérêt légitime de MINDMETRICS, à savoir : gérer la prise de rendez-vous des prospects	3 ans à compter du dernier contact de l'utilisateur avec MINDMETRICS
Gérer l'audience et la fréquentation du Site de MINDMETRICS	Numéro aléatoire et unique d'identification	Consentement des utilisateurs du site	La durée du traceur est de 13 mois. MINDMETRICS conserve les informations collectées via ce traceur pendant 2 ans.
Gérer les abonnements à la newsletter ainsi que l'envoi des courriers électroniques qui y sont liés	Adresse électronique, date d'abonnement [à compléter]	Consentement des destinataires	3 ans à compter du dernier contact avec l'abonné, où, Jusqu'au retrait du consentement

5. Destinataires des Données Personnelles traitées par MINDMETRICS

Les destinataires des Données Personnelles traitées par MINDMETRICS sont :

- Les services internes de MINDMETRICS, notamment son personnel amené à en connaître en raison de leur(s) fonction(s) ;
- Les partenaires tiers fournisseurs de services, prestataires, et plus généralement les sous-traitants de MINDMETRICS, au sens de la réglementation applicable sur la protection des données, auxquels il est fait appel pour réaliser un ensemble d'opérations et de tâches en son nom (par exemple : prestataires d'hébergement), et notamment :
 - Son fournisseur de solution en matière de cookies, à savoir Google Analytics,
 - Son fournisseur de solution de planification de réunion, à savoir cal.com, vers lequel le Site de MINDMETRICS renvoie pour la prise de rendez-vous à des fins de démonstration de sa solution.

Cependant, ces accès n'ont lieu que dans la stricte limite de ce qui est nécessaire pour la réalisation des finalités décrites ci-dessus. En outre, ne sont communiqués aux partenaires que les informations dont ils ont besoin pour la réalisation du service. Il leur est également demandé de ne pas utiliser les données pour des finalités autres que celles initialement prévues. MINDMETRICS met tout en œuvre pour s'assurer que ces tiers préservent la confidentialité et la sécurité des Données Personnelles.

- Les autorités légales ou réglementaires afin que MINDMETRICS puisse respecter ses obligations légales et, à ses commissaires aux comptes, ainsi qu'aux personnes qualifiées (avocats, auditeurs, etc.) qui en feraient la demande ou qui auraient besoin d'y accéder dans le cadre de leur mission, d'un éventuel contrôle ou contentieux.

MINDMETRICS ne commercialise pas les Données Personnelles recueillies dans le cadre de l'utilisation de ses services.

6. Origine de la collecte de vos Données

MINDMETRICS collecte vos Données Personnelles auprès de vous :

- Directement via votre consultation de son Site, ainsi que lors de votre inscription à sa newsletter ;
- Indirectement lorsque vous renseignez vos informations dans la solution Cal.com, aux fins de prendre rendez-vous avec MINDMETRICS pour une démonstration de sa solution.

7. Transfert des Données Personnelles

MINDMETRICS conserve essentiellement les Données Personnelles sur le territoire français, ou à tout moins au sein de l'Espace Économique Européen (EEE).

Toutefois, vos données sont susceptibles d'être transmises à des prestataires situés en dehors de l'Union Européenne, comme notre fournisseur de solution cookies, Google Analytics, ou notre fournisseur de solution d'agenda Cal.com.

MINDMETRICS garantit alors que ce transfert est effectué légalement, en utilisant les outils de transfert prévus par les dispositions en matière de protection des Données Personnelles et en prévoyant des garanties et des mesures de protection appropriés. Dans cette optique, soit les prestataires sont situés dans un pays dont le niveau de protection a été jugé adéquat par la Commission européenne, soit des clauses contractuelles types approuvées par la Commission européenne ont été signées avec ces destinataires.

8. Durée de conservation des Données Personnelles

MINDMETRICS conserve les Données Personnelles traitées dans le cadre de l'exploitation de ses services uniquement pour le temps nécessaire aux opérations pour lesquelles elles ont été collectées et dans le respect de la réglementation en vigueur. Les durées de conservation peuvent varier selon les obligations légales de MINDMETRICS, notamment, en fonction :

- Des obligations légales ;
- Des recommandations des autorités de contrôle et, notamment, de la CNIL.

Les durées de conservation sont précisées au point 4 de cette Politique.

9. Sécurité des Données Personnelles

MINDMETRICS s'engage à protéger les Données Personnelles collectées ou traitées, contre une perte, destruction, altération, accès ou divulgation non autorisée.

Ainsi, MINDMETRICS met en œuvre toutes les mesures techniques et organisationnelles appropriées, selon la nature des Données Personnelles et des risques que leur traitement comporte, pour préserver la sécurité et la confidentialité desdites Données.

Ces mesures peuvent notamment comprendre des pratiques telles :

- qu'un accès limité aux Données Personnelles par les collaborateurs de MINDMETRICS en raison de leurs fonctions (Administrateur),

- des examens réguliers des pratiques et procédures sur les systèmes d'information de MINDMETRICS, mise en place d'un serveur virtuel permettant d'assurer la continuité du service ;
- des mesures de sécurité physiques et/ou logiques (accès sécurisé, serveur VPS, procédé d'authentification, copies de sauvegarde, logiciel antivirus, pare-feu, etc.).

10. Droits de l'utilisateur du Site de MINDMETRICS

L'utilisateur des services en ligne MINDMETRICS, dispose des droits suivants :

- Un droit d'accès : le droit de demander l'accès aux Données Personnelles détenues par MINDMETRICS et concernant l'utilisateur, une copie des Données recueillies peut également être demandées ;
- Un droit de rectification : demander une rectification de toute donnée inexacte concernant l'utilisateur ;
- Un droit de suppression : demander la suppression de ses Données Personnelles dans certaines circonstances, MINDMETRICS pouvant le refuser s'il existe des motifs légitimes et impérieux qui prévalent sur les intérêts et les droits et libertés de la personne concernée, si les données sont nécessaires pour la constatation, l'exercice ou la défense de droits en justice ; si un contrat lie la personne à MINDMETRICS, si une obligation légale impose à MINDMETRICS de publier ces données ;
- Un droit à la portabilité : dans certaines conditions vous pouvez recevoir toutes les données personnelles vous concernant que vous avez fournies à MINDMETRICS, dans un format structuré. Vous avez aussi le droit d'exiger que MINDMETRICS les transmette, dans la mesure du possible, à un autre responsable de traitement ;
- Un droit de s'opposer au traitement en invoquant des intérêts légitimes ;
- Un droit de retirer son consentement à tout moment ;
- Un droit à la limitation du traitement : vous avez le droit d'apporter des restrictions au traitement de vos données si :
 - Vous contestez l'exactitude de vos données, jusqu'à ce que MINDMETRICS vérifie leur exactitude ;
 - Le traitement est illégal mais vous ne souhaitez pas que MINDMETRICS supprime vos données ;
 - MINDMETRICS n'a plus besoin de vos données personnelles aux fins du traitement mais vous avez besoin de ses données afin d'intenter, de faire valoir ou de vous défendre contre des demandes en justice ;

- Vous êtes opposés au traitement en vous fondant sur des motifs liés en attendant de vérifier si nos motifs légitimes et impérieux pour poursuivre le traitement priment sur ces intérêts.

Si ces Données Personnelles sont soumises à des limitations de ce type, MINDMETRICS ne traitera vos données qu'avec votre consentement, ou en vue d'intenter, de faire valoir ses droits ou de se défendre contre des demandes en justice.

- Un droit de ne pas faire l'objet d'une décision fondée uniquement sur un traitement automatisé ;
- Un droit de transmettre à MINDMETRICS ses directives sur le sort à donner à ses Données Personnelles après sa mort.

Pour exercer ses droits, l'utilisateur doit adresser un courrier à MINDMETRICS SAS, à l'attention du DPO à l'adresse postale suivante : 90 bis rue de Fougères 35700 Rennes - France ou à l'adresse de courrier électronique : privacy@mindmetrics.ai / contact@mindmetrics.ai - N° DPO auprès de la CNIL (<https://www.cnil.fr>): 145233 L'utilisateur des services en ligne MINDMETRICS s'engage à respecter les dispositions de la loi n°78-17 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés du 6 janvier 1978 modifié. Il doit notamment s'abstenir de toute collecte, utilisation détournée ou tout acte susceptible de porter atteinte à la vie privée ou à la réputation des personnes.

Vous disposez également d'un droit de recours auprès d'une autorité de contrôle telle que la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL) en cas de violation de la réglementation applicable en matière de protection des Données Personnelles et notamment du Règlement européen n°2016-679 Général sur la Protection des Données (RGPD) en vigueur depuis le 25 mai 2018.

11. Cookies

11.1 Les cookies sont des fichiers témoins de données stockées placés sur le terminal (ordinateur, tablette, smartphone) de l'internaute lors de sa visite d'un site internet ou d'une application mobile aux fins d'envoyer des informations au navigateur de l'internaute et les renvoyer au site ou application mobile d'origine.

Les cookies permettent ainsi de conserver, pendant la durée de validité du cookie, des informations lorsqu'un navigateur accède aux différentes pages d'un site internet ou d'une application mobile ou lorsque ce navigateur est de nouveau pointé vers ce site ou vers cette application mobile. Seul l'émetteur d'un cookie peut lire ou modifier les informations qui y sont contenues.

Il existe différents types de cookies :

- des cookies de session qui disparaissent dès que vous quittez le site internet ou l'application mobile ;
- des cookies permanents qui demeurent sur votre terminal jusqu'à expiration de leur durée de vie ou jusqu'à ce que vous les supprimiez à l'aide des fonctionnalités de votre navigateur ou des paramètres de l'application mobile.

Vous êtes informé que des cookies peuvent être installés sur votre équipement terminal lors de vos visites sur du Site.

11.2 Le(s) cookie(s) utilisé(s) sur le Site de MINDMETRICS sont les suivants :

Cookie name	Owner	Details	Durée
_ga	Google	Le cookie « _ga » permet à un service de distinguer un utilisateur d'un autre. Il est utilisé par tous les sites faisant appel à Google Analytics, y compris les services Google. Chaque cookie 'ga' est unique à une propriété spécifique et ne peut donc pas être utilisé pour suivre un utilisateur ou un navigateur donné sur des sites Web non liés.	La durée du traceur est de 13 mois. MINDMETRICS conserve les informations collectées via ce traceur pendant 2 ans.

11.3 Lorsque l'internaute navigue sur le Site de MINDMETRICS, le dépôt et la lecture des cookies peut permettre d'analyser la fréquentation du Site et de mesurer son audience. Les cookies sont déposés, sous réserve – le cas échéant – de votre consentement spécifique, sur votre terminal lors de votre consultation d'un site Internet. Ces cookies peuvent être bloqués en utilisant les paramètres de votre navigateur. L'utilisateur de la plateforme a la possibilité de s'opposer gratuitement au dépôt de ces cookies en changeant les paramètres selon quatre méthodes :

I - en paramétrant votre navigateur pour accepter ou refuser les cookies préalablement à votre navigation ou en les supprimant régulièrement de votre terminal (ordinateur, tablette, smartphone) via le navigateur, s'agissant du site internet mindmetrics.ai. A titre d'exemple :

- pour Internet Explorer™ : <https://support.microsoft.com/fr-fr/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies> ;
- pour Safari™ : <https://support.apple.com/fr-fr/guide/safari/sfri11471/mac> ;
- pour Chrome™ : <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=fr&hlrm=en> ;
- pour Firefox™ : <https://support.mozilla.org/fr/kb/effacer-cookies-donnees-site-firefox?redirectslug=effacer-les-cookies-pour-supprimer-les-information&redirectlocale=fr> ;
- pour Opera™ : <https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>.

Pour en savoir plus sur la manière de paramétrer vos logiciels de navigation, MINDMETRICS vous invite à consulter le site de la Commission nationale de l'informatique et des libertés : <https://www.cnil.fr/fr/cookies-les-outils-pour-les-maitriser>.

II. en cliquant sur le cadenas sécurisé s'affichant sur la barre de requête [https:// mindmetrics.ai](https://mindmetrics.ai) puis en cliquant sur « cookies ».

III. en paramétrant le site internet pour accepter ou refuser les cookies préalablement à votre navigation ou en les supprimant régulièrement de votre terminal (ordinateur, tablette, smartphone). Toutefois, en paramétrant votre navigateur pour refuser les cookies, certaines fonctionnalités – y compris en matière de sécurité – ne seront pas ou plus accessibles, ce dont MINDMETRICS ne saurait être responsable.

IV - en accédant à l'interface spécifique de gestion des cookies, accessible via un lien présent en pied de page du Site ([CookieYes](#)), laquelle permet de personnaliser vos choix en matière de cookies, notamment de les accepter ou les désactiver, soit intégralement soit partiellement, à tout moment.

12. Loi applicable

La présente Politique est régie par la loi française.

13. Modifications

MINDMETRICS se réserve le droit de modifier le contenu de la présente Politique de confidentialité à tout moment et sans préavis. L'utilisateur est invité à la consulter régulièrement.

14. Scope

Within the framework of the amended law No. 78-17 of January 6, 1978, relating to information technology, files, and freedoms and the Regulation (EU) 2016/679 of April 27, 2016, relating to the protection of individuals with regard to the processing of personal data and the free movement of such data (hereinafter referred to as the "Regulation(s)"), MINDMETRICS, a simplified joint-stock company with a capital of €10,000.00, registered with the RCS of Rennes under the number 985 350 610, with its registered office located at 90 B, Rue de Fougères, 35700 Rennes, France (hereinafter referred to as "MINDMETRICS"), has established a privacy policy regarding the processing of personal data.

This privacy policy (hereinafter referred to as the "Policy") is intended to apply to the processing of data carried out from the website accessible via the following link: <https://www.mindmetrics.ai> (hereinafter referred to as the "Site").

The Regulations stipulate that personal data (hereinafter referred to as "Personal Data") must be processed lawfully, fairly, and transparently. This Policy aims to provide users with simple and clear information regarding the processing of their Personal Data, carried out within the framework of the use of the Site.

15. Data Controller

In the context of operating its Site, MINDMETRICS collects and uses Personal Data. MINDMETRICS determines the means and purposes of processing as the data controller in accordance with the Regulations.

For any questions or complaints concerning MINDMETRICS's compliance with this Policy, the person in charge of data within MINDMETRICS is available to respond, particularly to facilitate the exercise of rights relating to Personal Data, by sending an email to the following address: privacy@mindmetrics.ai.

16. Data Collected

In the context of operating the Site, MINDMETRICS may collect your Personal Data, in particular:

- Identification Data (first name and/or last name);
- Contact Data (email address);
- Professional Data (name of your company);
- Connection/Navigation Data (random and unique user identification number, IP address);
- Other: comments submitted when scheduling a demo of the MINDMETRICS solution, subscription date to the newsletter.

17. Purposes, legal basis, and retention periods

Personal Data is collected and processed for specific purposes and on various legal grounds. Personal Data is also retained for determined periods.

Purposes	Personal Data collected	Legal basis	Retention period
Schedule an appointment to present the MINDMETRICS solution	First name and/or last name, email address, company name, user comments	Legitimate interest of MINDMETRICS, i.e.: managing appointment scheduling for prospects	3 years from the last contact of the user with MINDMETRICS.
Manage the audience and traffic of the Site	Random and unique user identification number	Consent of the site users	The retention period of the tracker is 13 months. MINDMETRICS retains the information collected via this tracker for 2 years.
Manage subscriptions to the newsletter and the sending of related emails	Email address, subscription date	Consent of the recipients	3 years from the last contact with the subscriber, or until consent is withdrawn

18. Recipients of Personal Data processed by MINDMETRICS

The recipients of the Personal Data processed by MINDMETRICS are:

- The internal services of MINDMETRICS, including employees who need to know this information due to their roles;
- Third-party service providers, contractors, and more generally, subcontractors of MINDMETRICS, as defined by applicable data protection regulations, who are engaged to perform a range of operations and tasks on its behalf (for example: hosting providers), including:
 - Its cookie solution provider, namely Google Analytics,
 - Its meeting scheduling solution provider, namely Cal.com, to which the MINDMETRICS Site refers for appointment scheduling for demonstrations of its solution.

However, these accesses occur only to the strict extent necessary for achieving the purposes described above. Furthermore, only the information necessary for the provision of the service is communicated to the partners. They are also required not to use the data for purposes other than those initially intended. MINDMETRICS takes all necessary measures to ensure that these third parties maintain the confidentiality and security of Personal Data.

- Legal or regulatory authorities so that MINDMETRICS can comply with its legal obligations, as well as to its auditors and qualified individuals (lawyers, auditors, etc.) who may request access to this information in the context of their mission, potential audits, or litigation.

MINDMETRICS does not sell the Personal Data collected in connection with the use of its services.

19. Source of Data Collection

MINDMETRICS collects your Personal Data from you:

- Directly through your consultation of its Site, as well as when you subscribe to its newsletter;
- Indirectly when you provide your information in the Cal.com solution for the purpose of scheduling an appointment with MINDMETRICS for a demonstration of its solution.

20. Transfer of Personal Data

MINDMETRICS primarily retains Personal Data within French territory or, at the very least, within the European Economic Area (EEA).

However, your data may be transmitted to service providers located outside the European Union, such as our cookie solution provider, Google Analytics, or our scheduling solution provider, Cal.com.

MINDMETRICS ensures that this transfer is carried out legally, using the transfer tools provided by data protection regulations, and implements appropriate safeguards and protective measures. In this regard, either the providers are located in a country deemed to have an adequate level of protection by the European Commission, or standard contractual clauses approved by the European Commission have been signed with these recipients.

21. Retention Period of Personal Data

MINDMETRICS retains the Personal Data processed in the context of its services only for the time necessary for the operations for which they were collected and in compliance with applicable Regulations. Retention periods may vary based on MINDMETRICS's legal obligations, particularly depending on:

- Legal obligations;
- Recommendations from supervisory authorities, including the CNIL.

The retention periods are specified in section 4 of this Policy.

22. Security of Personal Data

MINDMETRICS is committed to protecting the Personal Data collected or processed against loss, destruction, alteration, unauthorized access, or disclosure.

Thus, MINDMETRICS implements all appropriate technical and organizational measures, depending on the nature of the Personal Data and the risks associated with their processing, to ensure the security and confidentiality of such Data.

These measures may include practices such as:

- Limited access to Personal Data by MINDMETRICS employees based on their roles (Administrator);
- Regular reviews of practices and procedures regarding MINDMETRICS's information systems, establishment of a virtual server to ensure service continuity;

- Physical and/or logical security measures (secure access, VPS server, authentication processes, backups, antivirus software, firewalls, etc.).

23. User Rights of the MINDMETRICS Site

Users of the MINDMETRICS online services have the following rights:

- **Right of Access:** The right to request access to the Personal Data held by MINDMETRICS regarding the user; a copy of the collected Data may also be requested.
- **Right to Rectification:** The right to request the correction of any inaccurate data regarding the user.
- **Right to Erasure:** The right to request the deletion of their Personal Data under certain circumstances. MINDMETRICS may refuse this request if there are legitimate and compelling grounds that override the interests, rights, and freedoms of the data subject, if the data is necessary for the establishment, exercise, or defense of legal claims, if a contract binds the individual to MINDMETRICS, or if a legal obligation requires MINDMETRICS to retain this data.
- **Right to Data Portability:** Under certain conditions, you may receive all your Personal Data that you have provided to MINDMETRICS in a structured format. You also have the right to request that MINDMETRICS transfer this data, where possible, to another data controller.
- **Right to Object:** The right to object to processing based on legitimate interests.
- **Right to Withdraw Consent:** The right to withdraw consent at any time.
- **Right to Restrict Processing:** You have the right to impose restrictions on the processing of your data if:
 - You contest the accuracy of your data, until MINDMETRICS verifies its accuracy;
 - The processing is unlawful, but you do not wish for MINDMETRICS to delete your data;
 - MINDMETRICS no longer needs your Personal Data for processing purposes, but you require this data to establish, exercise, or defend against legal claims;
 - You object to processing based on legitimate grounds while awaiting verification of whether MINDMETRICS's legitimate and compelling grounds for continuing processing override these interests.

If such Personal Data is subject to these types of restrictions, MINDMETRICS will only process your data with your consent or for the purpose of establishing, exercising its rights, or defending against legal claims.

- Right Not to Be Subject to Automated Decision-Making: The right not to be subject to a decision based solely on automated processing.
- Right to provide MINDMETRICS with instructions regarding the fate of your Personal Data after your death.

To exercise these rights, the user must send a letter to MINDMETRICS SAS, attention to the DPO, at the following postal address: 90 bis rue de Fougères, 35700 Rennes, France, or via email at: privacy@mindmetrics.ai / contact@mindmetrics.ai. DPO number with the CNIL (<https://www.cnil.fr>): 145233. Users of the MINDMETRICS online services commit to complying with the provisions of Law No. 78-17 of January 6, 1978, relating to information technology, files, and freedoms, as amended. They must refrain from any collection, misuse, or any act that could infringe upon the privacy or reputation of individuals.

You also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority such as the National Commission on Informatics and Liberty (CNIL) in the event of a violation of applicable regulations regarding the protection of Personal Data, particularly the European Regulation No. 2016-679 General Data Protection Regulation (GDPR) in effect since May 25, 2018.

24. Cookies

11.1 Cookies are data files stored on the user's device (computer, tablet, smartphone) during their visit to a website or mobile application, intended to send information to the user's browser and return it to the originating site or mobile application.

Cookies thus allow the retention of information, while the cookie is valid, when a browser accesses different pages of a website or mobile application, or when the browser is directed back to that site or mobile application. Only the issuer of a cookie can read or modify the information contained within it.

There are different types of cookies:

- Session cookies that disappear as soon as you leave the website or mobile application;
- Permanent cookies that remain on your device until their lifespan expires or until you delete them using your browser's features or the settings of the mobile application.

You are informed that cookies may be installed on your device during your visits to the Site.

11.2 The cookies used on the MINDMETRICS Site are as follows:

Cookie name	Owner	Details	Duration
_ga	Google	The "_ga" cookie allows a service to distinguish one user from another. It is used by all sites utilizing Google Analytics, including Google services. Each "ga" cookie is unique to a specific property and cannot be used to track a user or a given browser across unrelated websites.	The duration of the tracker is 13 months. MINDMETRICS retains the information collected via this tracker for 2 years.

11.3 When users navigate the MINDMETRICS Site, the placement and reading of cookies may allow for the analysis of Site traffic and measurement of its audience. Cookies are placed, subject to your specific consent where applicable, on your device during your visit to a website. These cookies can be blocked using your browser settings. Users of the platform have the option to freely oppose the placement of these cookies by changing the settings in one of four ways:

I - By configuring your browser to accept or reject cookies prior to your navigation or by regularly deleting them from your device (computer, tablet, smartphone) via the browser, specifically for the website mindmetrics.ai. For example:

- For Internet Explorer™: <https://support.microsoft.com/fr-fr/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies>;
- For Safari™: <https://support.apple.com/fr-fr/guide/safari/sfri11471/mac>;
- For Chrome™: <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=fr&hlrm=en>;
- For Firefox™: <https://support.mozilla.org/fr/kb/effacer-cookies-donnees-site-firefox?redirectslug=effacer-les-cookies-pour-supprimer-les-information&redirectlocale=fr>;
- For Opera™: <https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>.

To learn more about how to configure your browsing software, MINDMETRICS invites you to consult the website of the National Commission on Informatics and Liberty: <https://www.cnil.fr/fr/cookies-les-outils-pour-les-maitriser>.

II - By clicking on the secure padlock displayed in the request bar at <https://mindmetrics.ai> and then clicking on "cookies."

III - By configuring the website to accept or reject cookies prior to your navigation or by regularly deleting them from your device (computer, tablet, smartphone). However, by configuring your browser to refuse cookies, certain features—including security features—may not be accessible, for which MINDMETRICS cannot be held responsible.

IV - By accessing the specific cookie management interface, available via a link at the bottom of the Site ([CookieYes](#)), which allows you to customize your cookie preferences, including accepting or disabling them, either entirely or partially, at any time.

25. Governing Law

This Policy is governed by French law.

26. Modifications

MINDMETRICS keeps the right to modify the content of this Privacy Policy at any time and without prior notice. Users are encouraged to review it regularly.